

Schmerzen vom Steiß aus über das linke Bein bis zum Fuß plagten mich heftige Schmerzen und das über drei Jahre lang. Ich war beim Arzt, im Krankenhaus, 2x in der Röhre. Aber ich bekam keine Hilfe. Nur Tabletten gegen die Schmerzen. Ich konnte kaum noch laufen. In aller Verzweiflung ging ich nun zu Herrn Nguyen Trung Thanh. Ich wurde 3x behandelt (Akupunktur) und war danach völlig schmerzfrei. Es war für mich eine Erlösung !Ich war und bin Herrn Thanh sehr dankbar dafür. Man kann ihn unbedenklich weiter empfehlen.

Leipzig, den 14. Oktober 2009

*Helene Weber*